



Une guerre syndicale lourde de conséquence !

A vos côtés, **Techniciens, Maîtrises, Cadres**



24 novembre 2023

Air France

Le 07 novembre, le Tribunal Judiciaire de Bobigny a annulé les élections professionnelles au CSE INDUSTRIEL AIR France. Il a considéré que la diffusion d'une vidéo en provenance de la boîte mail du CSEI, le 1^{er} jour du scrutin :

« *Viole non seulement le protocole électoral [...] mais aussi le principe d'égalité entre les candidats* ».

« *La photographie de deux candidats avec la mention de leur nom et de leur appartenance syndicale constitue un acte de propagande électorale, peu importe que ce message soit présenté comme émanant du CSE et non des organisations syndicales* ».

« *Les élections sont donc annulées sans qu'il y ait lieu de rechercher si cette irrégularité a eu une influence sur le résultat du scrutin* ».

Retours terrain : aucun collègue n'a vu cette vidéo. L'impact sur le résultat est donc NUL.



Quelle est la vraie raison de cette annulation ?

Une vengeance entre les élus aujourd'hui UNSA Aérien et ceux restés Sud Aérien.
Un règlement de compte aux lourdes conséquences pour tous les salariés !

STOP aux guerres syndicales démagogiques qui nuisent à l'ensemble des salariés !

Dans le même temps, une alliance **CFDT/CGT/FO/SUD** diffuse un tract « **Calomnieux** » intitulé :

« SAUVEGARDE DE NOTRE RESTAURATION COLLECTIVE ET GESTION DEFICITAIRE DU BUREAU UNSA/CFE-CGC »



Un droit de réponse **VRAI/FAUX** reprend les éléments d'un audit et démontre la manipulation entreprise. Cet audit est la disposition de chacun d'entre vous.

Aujourd'hui, les communications s'enchaînent et d'autres vont certainement suivre ... :

FO : « Les élus UNSA/CFE-CGC DGI : Un fiasco sans fin. »

SUD : « Elections CSE Industriel annulées, ... les escrocs sont démasqués ... la justice est passée ... »

CFDT : « Acte de propagande déloyale ... les caisses sont vides ... »

CGT : « L'UNSA et la CFE-CGC ont outrepassé les règles électorales »

Quelle « habileté » que de vouloir sous-entendre que le tribunal reconnaît une gestion défailante !

La démagogie n'a pas sa place dans la représentation du personnel

La campagne électorale a déjà commencé pour certains.

Une aubaine pour ceux qui entrevoient une représentativité retrouvée.

- La **CFE-CGC** œuvrera toujours pour une **représentation du personnel HONNETE** et au-delà des postures politiques.
- La **CFE-CGC** œuvrera toujours pour **une redistribution maximale de nos subventions** dans l'intérêt des salariés AF et dans le respect des salariés du CSEE.
- La **CFE-CGC dénoncera** toute **tentative de déstabilisation**.

Ne faisons pas plus de mal à l'image des représentants du personnel !

Oublions la politique et confrontons nos idées dans l'intérêt de tous.

Nos collègues sauront faire leur choix dans la représentation qu'ils souhaitent avoir.